

Westsächsische Hochschule Zwickau, Postfach 201037, 08012 Zwickau

Herrn

Zwickau, 03.06.2026
Bearbeiter/in: Christina Schelcher
Telefon: +49 375 536 1184
E-Mail: studieren@whz.de

Ihr Antrag auf Zulassung zum Studiengang Road Traffic Engineering mit dem Abschlussziel Master zum Wintersemester 2026/27

Bewerbernummer: 17452

Sehr geehrter Herr

die Westsächsische Hochschule Zwickau erlässt folgenden

Zulassungsbescheid

1. Sie erhalten eine Zulassung für das Wintersemester 2026/27 für den Studiengang Road Traffic Engineering mit dem Abschlussziel Master.
2. Die Immatrikulation in den in Nr. 1 genannten Studiengang erfolgt unter der Bedingung, dass Sie Ihre immatrikulationsrelevanten Daten im Bewerberportal vervollständigen und alle noch ausstehenden Dokumente¹ bis zum 31.08.2026 vollständig eingereicht werden.

Auf Antrag ist eine Fristverlängerung (bis max. 15.10.) möglich, falls aus nicht verschuldeten Gründen einzelne Unterlagen bis zum 31.08.2026 nicht vorliegen.

3. Für den Fall, dass bis zum in Nr. 2 genannten Termin die geforderten Unterlagen nicht vollständig eingereicht worden sind, wird der Zulassungsbescheid unwirksam. In diesem Fall besteht kein weiterer Anspruch auf einen Studienplatz.

Bei Annahme der Zulassung vervollständigen Sie bitte Ihre immatrikulationsrelevanten Daten (Button "Daten vervollständigen") im Bewerbungsportal und laden ein Foto für Ihren Studierendenausweis hoch.

Im Anschluss erhalten Sie die notwendigen Informationen zur Zahlung des Semesterbeitrages, sowie nochmals den Hinweis Ihre Krankenkasse über die Aufnahme des Studiums zu informieren und eine elektronische Versicherungsmeldung (M10) auslösen zu lassen.

¹ Eine Auflistung der noch möglicherweise ausstehenden Dokumente finden Sie im Bewerberportal.



Sollten wir von Ihnen noch weitere Dokumente benötigen finden Sie auch dazu eine Aufzählung im Bewerberportal. Bitte übersenden Sie die fehlenden Dokumente dann per E-Mail an studieren@whz.de unter Angabe Ihrer Bewerber- oder Matrikelnummer.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Christina Schelcher
Studienservice

Rechtsbehelfsbelehrung

Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch erhoben werden. Der Widerspruch ist schriftlich bei der Westsächsischen Hochschule Zwickau, Dezernat Studienangelegenheiten, Postfach 20 10 37, 08012 Zwickau oder zur Niederschrift bei der Westsächsischen Hochschule Zwickau, Dezernat Studienangelegenheiten, Dr.-Friedrichs-Ring 2 A, 08056 Zwickau, einzulegen.

Allgemeine Hinweise:

Der Antrag auf Verlängerung der Immatrikulationsfrist (bis max. 15.10. für das Wintersemester und 15.03. für das Sommersemester) gemäß Punkt 2 kann formlos per Mail mit entsprechender Begründung beim Dezernat Studienangelegenheiten unter der E-Mail-Adresse studieren@whz.de gestellt werden.

Bitte beachten Sie stets die Hinweise, welche wir Ihnen im Bewerbungsportal zur Verfügung stellen. Ihre Sachbearbeiterin hat die Möglichkeit Ihnen Informationen über das Bewerbungsportal zu hinterlegen.

Nach erfolgreicher Immatrikulation werden Ihnen Ihre Immatrikulationsnachweise, der Studierendenausweis und weitere Informationen auf dem Postweg zugesandt.

Informationen zur Ausbildungsförderungshilfe nach dem BAföG (Tel.: 0375 2710 116) und zum studentischen Wohnen (Tel.: 0375 2710 120) erhalten Sie beim Studentenwerk Chemnitz-Zwickau.

Informationen und Anmeldungsmodalitäten zu möglichen Vorbereitungs-/ Auffrischkursen finden Sie auf der Homepage des Hochschulvereins Mentor e. V. der Westsächsischen Hochschule.

Nehmen Sie den Studienplatz nicht in Anspruch, bitten wir Sie, uns kurz per E-Mail zu informieren.

Hinweise für Bewerber aus dem Ausland:

Der Semesterbeginn ist zum 01.09.2026.

Den Vorlesungsbeginn entnehmen Sie bitte dem aktuellen Studienjahresablaufplan.

Immatrikulationsschluss ist der 15.03. für das Sommersemester bzw. der 15.10. für das Wintersemester.

Sollten Sie für die Einreise ein Visum benötigen, stellen Sie bitte unverzüglich einen Visumsantrag bei Ihrer zuständigen Botschaft und legen den Zulassungsbescheid vor. Die Verlängerung der Immatrikulationsfrist über den 15.03. bzw. 15.10. hinaus ist nicht möglich. Sollte bis zu diesem Tag keine Einreise erfolgen, ist eine Neubewerbung für ein späteres Semester erforderlich.



Westsächsische Hochschule Zwickau, Postfach 201037, 08012 Zwickau

Zwickau, 03.06.2026
Editor: Christina Schelcher
Telephone: +49 375 536 1184
E-Mail: studieren@whz.de

Please note that the translation of this document is for information purposes only. The only legally binding document is the German original text of the letter of admission. In the case of any doubt, please refer to the German documentation only.

Your application for admission to the Road Traffic Engineering degree program with the aim of completing a Master's degree in the

Applicant number: 17452

Dear [REDACTED]

The admissions office of the University of Applied Sciences Zwickau (WHZ) issues the following

Letter of admission

1. You receive admission for the for the Road Traffic Engineering degree program with the aim of obtaining a Master's degree.
2. Enrollment in the degree program mentioned in No. 1 is subject to the condition that you complete your enrollment-relevant data¹ in the applicant portal and that all outstanding documents are fully submitted by August 31, 2026.
An extension of the deadline is possible upon request (until the 15th October) if some documents are not available by August 31, 2026 for reasons beyond your control.
3. In the event that the required documents have not been submitted in full by the deadline specified in No. 2, the letter of admission will be ineffective. In this case, there is no further entitlement to a study place.

If you accept admission, please complete your enrollment-relevant data ("Complete data" button) in the application portal and upload a photo for your student ID.

You will then receive the necessary information about the semester fee, as well as the notice to inform your health insurance company that you have started your studies, so that they can send us an electronic insurance notification (M10).

¹ You can find a list of documents that may still be missing in the applicant portal.



If any additional documents are required from you, you will find a list of them in the applicant portal. Please send the missing documents by email to studieren@whz.de stating your application or matriculation number.

Let us know if you have any further questions.

Kind regards

Christina Schelcher
Student services

Legal appeal

An objection can be raised against this decision within one month of its announcement. The objection must be submitted in writing to the West Saxon University of Zwickau, Student Affairs Department, PO box 20 10 37, 08012 Zwickau or for a record to the West Saxon University Zwickau, Student Affairs Department, Dr.-Friedrichs-Ring 2 A, 08056 Zwickau.

General information:

The application for an extension of the enrollment deadline (until the 15th October for winter semester and 15th March for summer semester) in accordance with No. 2 can be submitted informally by e-mail with an appropriate justification to the Department of Student Affairs to the following e-mail address: studieren@whz.de.

Please always pay attention to the information we provide you in the application portal. We have the opportunity to provide you with information in the application portal.

Upon successful enrollment, your enrollment certificates, student ID card and other information will be sent to you by post.

You can get the information regarding finance and scholarships (Tel.: 0375 2710 116), student dormitories (Tel.: 0375 2710 120) from Student Union Chemnitz Zwickau.

You can find the information and registration methods for preparatory/refreshment courses on the homepage of the Mentor Association of WHZ.

If you do not take up the study place, we would ask you to inform us briefly by e-mail.

Information for applicants from abroad:

The semester start is on the 01.09.2026.

You can find the start of the classes in the Academic calendar.

The enrollment deadline is on the 15th March for summer intake and 15th October for winter intake.

If you require a visa to enter Germany, please submit a visa application to your responsible embassy immediately and present the letter of admission. The extension of the enrollment deadline beyond 15th March or 15th October is not possible. If you do not enter the country by this day, you will need to reapply for a later semester.

